



※園だより「ふたばっ子」はホームページでもご覧いただけます。

つばき

運動会 热いご声援ありがとうございました



寒暖差の激しい日が続き、県内でも紅葉が見ごろを迎えているようです。今年の運動会は短大や高校の行事との兼ね合いで、やや遅い日程での開催でしたが、おかげさまですがすがしい秋晴れのもと実施することができました。保護者の皆さまを始め、祖父母の皆さまもたくさん応援に来ていただき、子ども達も大変励みになったと思います。

運動会のありようについては、ふたばの「子ども中心の保育」との関連で、毎年少しづつ工夫と進化を続けています。バルーンやリレーなど、その学年の定番となっている種目だけでなく、子どもたちの遊びの中から工夫して発展した競技や演技など、「子どもたちが自分たちでやりたい競技」を取り入れることで思い入れの深い運動会となりました。特に園での最後の運動会となる年長児は何度も話し合いを重ね、看板や表彰台、得点版などを自分たちで作成したり、競技全体を見通して自分たちのクラスが最後に勝利するために各競技の参加人数を変えてみたりと、とことん自分たちでやろうとする姿に確かな成長を感じました。保護者の皆さまも、運動会への様々なご協力ありがとうございました。

ちで作成したり、競技全体を見通して自分たちのクラスが最後に勝利するために各競技の参加人数を変えてみたりと、とことん自分たちでやろうとする姿に確かな成長を感じました。保護者の皆さまも、運動会への様々なご協力ありがとうございました。

藤本美貴さんPTA講演会の内容から

11月19日(水)に、県PTA連合会の主催による藤本美貴さんの講演会がありました。藤本さんはご存じのとおり元モーニング娘で「ミキティ」の愛称で親しまれているタレントさんですが、夫は品川庄司の庄司智春さんで現在3人の子どものお母さんでもあります。藤本さんのお話は大変わかりやすくユーモアにあふれたものでした。子どもたちにとって何よりも大切なのは、夫婦間や家族間の対話であり、ご自身も夫の庄司さんとは今でも何でも話をし、ラブラブであるとのことでした。お話を聞かれた保護者の方のご感想でも、「藤本さんのような芸能人でも私たちに近い考え方を持ちで、親近感がありとてもためになりました、楽しかったです。」とか、「パジャマで園に行っても良い!」のミキティの言葉に、子育てに奮闘中のパパやママは、それで良いんだとホッとしたと思います。また来て欲しいです。」など大変好評でした。お忙しいと思いますが、様々な子育て支援の講演会など機会があれば参加されてみてはいかがでしょうか。



年末・年始の感染症対策をお願いします

全国的にインフルエンザの流行拡大が続いている。香港A型が主流とのことです。新型のK型系統も流行しており、これが流行拡大の原因になっているという見方もあるようです。これから年末・年始を迎え、人の動きが激しくなり密になる機会も増えてくると思います。どうか十分な感染予防や対策等をよろしくお願いします。1号園児は25日から翌年1月7日まで冬休みとなります。また、12月29日から1月4日までは、園は年末・年始休業になります。この期間に、子どもたちの重大な事件・事故などで園に緊急に連絡が必要な場合は、コドモンの「保護者からの連絡」でご一報ください。よろしくお願いします。

令和7(2025)年最後の月となりました

今年は、幸いなことに大雨や台風などでの大きな被害はありませんでしたが、なんといっても夏の猛暑対策に悩まされた年でした。外で遊ぶことのできる時間も短かかったのですが、そんな中でも子どもたちは自発的に遊びを次々と考え出して園生活を楽しく充実したものとしていました。さすがふたばの子ども達です。今年一年、保護者の皆様のご協力とご理解に感謝いたします。少し早いとは思いますが、健康で穏やかな年末・年始をお迎えください。